



CIRUGIA REFRACTARIA EN LA CLINICA OFTALMOLOGICA DE LA CIUDAD DE COCHABAMBA ENTRE 1999 Y 2003

GUELLY MIREYA PÉREZ CASTELLÓN, ROXANA VILLCA GONZÁLES, ARACELY ZAPATA ROJAS, CÉSAR ANTONIO ZENTENO LOAYZA, TOMÁS ZEVALLOS OBANDO, **ASESOR:** TÓRREZ ORTÍZ CABRERA
UNIVERSIDAD MAYOR DE SAN SIMÓN

RESUMEN

Palabras clave: *cirugía refractiva, queratometría*

La incesante búsqueda del hombre por disfrutar cada día de una mejor calidad de vida lo ha impulsado desde tiempos remotos a investigar los problemas de la vida diaria y buscar una solución a dichas interrogantes. Es así como en este caso surge una pregunta: ¿existe un método eficaz y al mismo tiempo seguro para el tratamiento definitivo de los vicios refractivos más frecuente?... El presente es un trabajo de investigación retrospectivo, observacional, y descriptivo, realizado en la clínica oftalmológica de la ciudad de Cochabamba en 60 pacientes sometidos a intervención quirúrgica refractiva entre el primero de enero de 1999 y el 31 de mayo del 2003, Pretende responder al

problema planteado y profundizar nuestros conocimientos acerca de las cirugías refractiva para posteriormente hacer conocer a la población las ventajas y las desventajas de esta cirugía.

Entre los resultados más importantes de este estudio están:

De un total de 60 pacientes 36 el 60 % son mujeres y 24 pacientes 24% son varones..

La edad promedio de cirugía es de 31,28 años, la mediana de 28 y moda 24 años

En 81% de los pacientes observados la agudeza visual supero 0,5.

Por lo tanto podemos concluir que: la cirugía refractiva tiene para muchos pacientes un importancia estética. Se realiza en un gran porcentaje en pacientes jóvenes(edad productiva). Es una nueva oportunidad para que un paciente disfrute de una agudeza visual optima sin uso de ayuda visual.